

Zentrum für ehrenamtliches Engagement (ZEE) informiert: Wettbewerb „Unbezahlbar und freiwillig“ startet

Nachdem der Niedersachsenpreis für Bürgerengagement in den vergangenen Jahren schon mehrfach den Weg in den Landkreis Holzminden gefunden hat, animiert das Zentrum für ehrenamtliches Engagement (ZEE) nun wieder zum Mitmachen. Ab sofort sind Ehrenamtliche, Vereine, karitative Institutionen, Initiativen und Selbsthilfegruppen, die sich freiwillig und gemeinwohlorientiert engagieren, herzlich eingeladen, am Wettbewerb teilzunehmen.

„Ehrenamtliches Engagement verdient unsere volle Anerkennung – deshalb freue ich mich besonders über diesen tollen Wettbewerb. Eine wunderbare Plattform, um diese wichtige Arbeit in den Mittelpunkt zu rücken“, ermutigt Anja Kurth vom ZEE zur Teilnahme.

Insgesamt vergibt die Jury zehn Preise im Gesamtwert von 40.000 Euro. Zusätzlich loben die Partner gemeinsam mit dem NDR einen Ehrenamtspreis aus, der mit 4.000 Euro dotiert ist. Dazu werden sich fünf Initiativen zwischen dem 17. und 21. November 2025 der Wahl des NDR-Publikums in Hörfunk und Fernsehen stellen.

Weitere Informationen zum Wettbewerb sind auf der Homepage des ZEE unter www.ehrenamt-landkreis-holzminden.de zu finden. Auch über den Instagram-Account der Kreisvolkshochschule Holzminden (@kvhs_holzminden), an die das ZEE angegliedert ist, werden regelmäßig Inhalte geteilt. Bei Rückfragen steht Anja Kurth vom ZEE unter der Rufnummer 05531 707-390 gerne zur Verfügung.



Bildunterschrift: Martin Böker von der Notfallseelsorge des Landkreises Holzminden (Preisträger 2023) motiviert alle Ehrenamtlichen zur Teilnahme am Wettbewerb.

Foto: ZEE